



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán licita la contratación de la redacción del proyecto y la dirección de obra del cambio de luminarias

El procedimiento conlleva un coste de 15.000 euros, más IVA.

Martes, 30 de abril de 2024.

NOTA DE PRENSA

Recordemos que el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán ha logrado una subvención de más de 580.000 euros, de una inversión total de más de 680.000. La licitación de la redacción del proyecto y la dirección de obra es el paso previo para poder contratar los trabajos. Mientras tanto, desde el Consistorio barruelano, trabajan con las plataformas pertinentes, que son de obligado cumplimiento para la ejecución de los fondos europeos.

El alcalde destaca que ***“la tramitación de los fondos europeos es algo farragoso, pero tenemos muchas ganas de que se pueda ver el inicio de los trabajos ya dentro de este año”***. Cristian Delgado explica que ***“tenemos más de tres millones de euros para ejecutar, dentro de esta legislatura y esperamos finiquitar todas las obras, más tardar, en el primer semestre de 2026”***.

Asimismo, el regidor municipal destaca que ***“continuamos solicitando fondos Next Generation que puedan generar un valor añadido al territorio”***.

